

# AIDES À LA RÉNOVATION DU LOGEMENT

---

La Communauté de communes aide les propriétaires à financer leurs travaux de rénovation afin de lutter contre l'habitat très dégradé, la précarité énergétique et pour encourager l'adaptation des logements via le dispositif "Je rénove avec la Com'com".

## UN COMITÉ DE LUTTE CONTRE L'HABITAT INDIGNE

Dans le cadre des Opérations Programmées de d'Amélioration de l'Habitat (OPAH), la Communauté de communes Millau Grands Causses a mis en place une cellule de veille sur l'habitat indigne et le péril.

Elle regroupe ainsi des partenaires appelés à intervenir sur ce sujet : Anah, CAF, PDLHi, ADIL, Mairie de Millau, CCAS, DDT.

Chaque mois, une commission se rassemble pour analyser les nouveaux signalements et l'évolution des situations antérieures. En 2022, une dizaine de dossiers a été traitée et cela a permis d'améliorer la situation pour remettre le bien en location